



### **Cuaresima y Nueva Evangelización**

**Nicaragua - Febrero 2015.** En un Ambiente de oración iniciamos la Cuaresma con el Miércoles de Ceniza en una de nuestras comunidades rurales de la misión Monfortiana en el país de Nicaragua. Consagrados de la parroquia *María Reina de Todos los corazones* de la Gateada, junto a su misionero monfortiano P. Alonso Lazo Orozco SMM, compartieron la mañana con la comunidad *Sagrado Corazón de Jesús*. Sigamos unidos en la oración en este tiempo de gracia para hacer juntos camino de conversión y así renovar la Iglesia desde el Evangelio.

\*\*\*

El día 22 de Febrero, en compañía del Obispo de la diócesis de Juigalpa, Mons. Sócrates René Sándigo Jirón, el Padre Alonso Lazo Orozco SMM, con la parroquia *María Reina de todos los Corazones*, participó de la santa misa de envío a la misión permanente, con el lema: "*Parroquias en Misión. Hacia la nueva Evangelización*". Este evento refleja una de las notas de nuestra congregación. Sigamos orando por la misión en el país de Nicaragua y en los diferentes lugares donde La Compañía de María hace presencia.

P. Alonso Lazo Orozco SMM.  
Delegado de la Misión Monfortiana en Nicaragua